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39 8 1 0 0 48

36 10 2 0 0 48

39 9 0 0 0 48

31 14 3 0 0 48

41 6 1 0 0 48

42 5 0 0 1 48

35 10 0 0 3 48

42 5 1 0 0 48

【良かったこと】

〇

〇

④「つよい心の子①」（意）
：お子さんは根気強く取り組む力がついてきていますか。

子どもの様子に関わることの平均 （昨年度は3.73）

（昨年度は3.88）

3.75

園
の
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子
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わ
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⑥幼稚園は園だより、ホームページ、ブログ、学級通信な
どで、活動の様子をわかりやすく伝えていますか。 3.89

頂いたご意見

親子で毎日楽しく通えたコトは、先生方とお友達に恵まれたおかげで、本当に感謝しています。大変
お世話になりました！！
ぴょんぴょんでは、とび箱やカタキなど汗をかくくらい体を動かす時間があってとても良かったで
す。
手づくりのおやつ！！ありがとうございました。
先生が子どもたちの声を聞いて。やりたいコトをたくさんやらせてくれたコト！いろんな所つれて
行ってくれました。
もう通えないけれどぴょんぴょん中の習い事はとてもいいなと思います。

いつも笑顔で迎えてくださり、子どもも安心して通うことができました。子どもたちの事を第一に考
えてくださり、年間を通して様々な経験をさせていただいた事、感謝しております。
また帰りの際には、お忙しい中園生活での子どもの様子を丁寧に教えてくださり、母として私も安心
できました。

評価項目

子
ど
も
の
様
子
に
関
わ
る
こ
と

①お子さんは幼稚園に行くことを楽しみにしていますか。

②「やさしい心の子」（情）
：お子さんは自他を大切にするやさしい心が培われていま
すか。

③「正しい心の子」（知）
：お子さんは進んで何かを学ぶ姿や興味・関心を持つ姿が
見られますか。

3.84

3.85

3.78

園の様子に関わることの平均

⑦幼稚園は交通事故や災害などから子どもの安全を守る
指導を適切に行っていますか。

⑧幼稚園、担任には気軽に相談できますか。

　　　　　　　「Ａ」＝あてはまる（４点）　　「Ｂ」＝ややあてはまる（３点）　　「Ｃ」＝あまりあてはまらない（２点）

　令和５年度　北見さくら幼稚園　幼稚園評価（アンケート）集計結果　保護者資料

3.83

3.58

3.81

3.71

3.79

⑤「つよい心の子②」（体）
：お子さんは健康で体を動かすことが好きですか。

　　　　　　　「D」＝あてはまらない（1点）　　「E」＝わからない（なし）
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色々な活動で、子ども達と相談してすすめてくれるところが良かったです。子ども達の意見を取り入
れてくれることで達成感が味わえたと思います。
先生達がいつも子ども達と一緒に楽しそうにしている。疲れていてもそんな姿を見ると疲れがふっと

びます♡

人見知りでなかなか自分を出せない子が先生には家族のようにわがままを言えるようになり、びっく
りしています。お別れするのが今からもうさびしいようで「先生のおうちどこかな」等何とか会える
方法をかんがえているようで笑ってしまいます。

苦手なことも、取り組んで頂けるので、本人の弱い部分を自信へつなげていけたことが、とても良
かったと感じています。

先生方が皆さん親身で話しやすく、毎日楽しい！と登園できています。いつも温かく見守っていただ
き感謝しています！ありがとうございます。

少人数のゆとり保育で、とてもよく子供の事を見ていただけて。手厚い保育をしていただくことがで
きました。年長からの転園で1年という短い間でしたが、毎日笑顔で迎えていただき、帰りには1日の
出来事を細かく報告していただいて、安心して過ごすことができました。子供の良い所を沢山引き出
して下さってありがとうございました。さくら幼稚園を選んで本当に良かったです。

運動教室など運動をする活動が多かったことが良かったです。

人数も少ないためか、子供達の様子や小さな気持ちの変化など細かい所まで気付いて頂き、行き届い
ていた様に思います。又、行事はそれぞれみんなに役割を充てていたので責任感や団結ができ、とて
もよかったと思います。

季節の行事を大切にし、子どもたちに体験させてくれたこと。また他ではなかなか経験できないお寺
ならではの花まつりや降誕会、報恩講など、子どもにとって貴重な体験をさせていただいたこと。
子どもの「やりたい」という気持ちを尊重し、のびのび教育・保育をしていると感じます。
保護者からの相談やお願いにも柔軟に対応してくれたり真摯に受け止めてくださるところも良かった
と思います。

先生たちが明るく声をかけてくださり、園での様子を教えてくださるので安心して通わせて頂いてい
ます。
年少さんの頃苦手だったことが、年中さんになりできるようになっている姿を見て、日々、先生方の
思いやりのある接し方や行事に向けての取り組みのおかげだと感じています。さくら幼稚園に通うこ
とができて本当に良かったと思っています。

上の子はできなかったので、ひらがな読めたり、書けたり、すごいなあと思っています。

子供の良い所、苦手な所を一人一人しっかり見て、どうしたら良いか、一緒に考えてくれたり、アド
バイス等をいただけて、個々のペースで成長を促してもらえるのがとても良かったと思います。

お兄ちゃんの時から、さくら幼稚園でお世話になり、当時からのびのびと楽しく園生活を送る子ども
達をみてきて、さくら幼稚園に入れて良かったなと思っておりました！！特になかなか経験すること
のできないお寺の行事や、お茶等の活動が子ども達にとって、良い経験になっていると思います。先
日、上の子が卒園時の思い出の映像をみて、ウルウルしていて、「ようちえん最高だったなぁ…」と
言っておりました。(泣) もうそれが全て物語っていると思うので、何かと大変な昨今で先生方も大変
だと思いますが、いつも笑顔がすてきなさくら幼稚園の先生方と卒園まで、私達親も頑張っていきた
いなと思っております！！本当にいつもありがとうございます！！今後もよろしくお願いいたしま
す。

一人一人に寄り添う言葉を掛けて頂いており子供たちは自信を持ち発言、行動してのびのび幼稚園生
活を楽しんでいる様子が見られた。
先生の発言が一言一句、子供達の何を成長させようとしているか、意図が明確になっており感動し
た。

根気良く、親身に共に問題解決に取り組んでいただきありがたく思っております。安心して通わせら
れております。
感染症流行期にはいち早く保護者に連絡、指示を仰いでくださるので、さくら幼稚園で感染症が拡大
しないのは日頃からの指導が行き届いているおかげだと思っています。
子供達も明るく挨拶して下さいます。先生方の御指導のおかげですね、これからも期待しておりま
す。本当にありがとうございます。

先生との関わりが多く、子ども達に目が行き届いてる点が素晴らしいです。ポジティヴになれる声か
けや見守りの姿勢も信頼でき安心して預けられます。誕生日でも一人一人発言できる機会があり、お
友達をみんなで祝う事や、舞台の上で発言する事は今後もずっと経験として役に立つと思います。
引き続き、子ども達が自信をもって生きていける経験をしてほしいと期待しています。

元気に楽しくのびのび通えています。ありがとうございます。
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〇 参観日後の12時降園を14時降園にして頂けると嬉しかった。
ブレスレット作りなどの親の行事にもっと参加したかったです…。

日常生活の中でなかなか経験のできないお茶会は、本人もたのしく行えているようでよかった。

お茶をならうことで、礼儀作法が身についたことが特に良かったです。

先生方が一人一人に目をかけており、園での様子や成長が感じられた。
担任の先生以外も気軽に声をかけくれるので、安心感がとてもあって相談しやすい。
今までどおり、のびのびと楽しく毎日過ごせたら良いです。いつもありがとうございます。

何かあればすぐに丁寧に説明してくださったり、電話で知らせてくださったりと、とても助かってい
ます。
園での様子も、こまめにブログに写真付きで載せていたり、YouTubeでの動画も、子どもと一緒に見ら
れるのがとっても良いと思っています。

1人ひとりをしっかり見守っていただけてるので、安心して預けられます。
私たちが不安に思っていることを相談すると、しっかりと答えていただけるのでとても感謝していま
す。
「落ち着きがないのではないか」など相談するのですが、「興味しんしん」「チャレンジ精神がたく
さん」などプラスに言っていただけるのは心の余裕に繋がるのでありがたいです。

降園する時に「さようなら」ときちんと挨拶を毎日していて、挨拶がきちんと身についた。
担任の先生の連絡ノートがいつも丁寧でキレイで子どもの様子をちゃんとみていてくれて安心する。

全員の先生が園児一人一人を把握しているところ。(名前など)
少人数で子供の様子などを先生にききやすい、相談しやすいところ。
お茶会や、仏教のお話などあるところ。(和の心を育んでほしいので)
ぴょんぴょんさんで上のクラスのお友達とも遊べるところ。
(逆に上のクラスになれば下の子の面倒なども見る機会があるところ)

いつもお世話になっております。
さくら幼稚園に通うようになり、毎日とても楽しく過ごしている様です。
とにかく、先生達が親切、丁寧、優しく接してくれている事にとても親としても息子にとっても安心
できる園です。
色々と興味をもち、ちょろちょろしてしまう息子に対しても、笑顔で向き合ってくれるので、さくら
幼稚園にして良かったと思っています。

‟やる気を育て、頑張りを認めてくれる”みんなで踊ることが苦手だった娘でしたが、先生方の声掛け
でぐんぐんやる気を出して、運動会では笑顔で踊ることが出来ました。やる気と自信を与え、「素晴
らしい！！」と褒めてくださったことに感謝します。

お友達に丁寧に関わる大切さを学ぶことができてよかったです。担任の先生も、細かいところまで見
てくれていて、安心して通うことができています。今後も発表会や運動会などは、子どもの経験も考
えて、東小や芸文ホールで行っていただきたいです。

一人ひとり目の行き届いた先生方の教育に感謝しています。家ではたよりがちな息子も幼稚園では‟自
分の事は自分でできなければお願いする”ができていて良かったと思いました。
来年度も変わらない教育をお願い致します。

行事が多くあること。
夏は水あそび、どろんこあそび、冬は雪あそびなど季節ならではのあそびをしてくださる。
担任以外の先生も息子の事を見てくださっていて成長した点等を伝えてくれたり相談した時も息子の
目線に沿ってアドバイスをしてくれる。

自分では気づけない細かい成長部分を見つけて教えてくれるので、小さな成長を見逃さずにいられる
のがとてもありがたいです。

悪いことをしたときにしっかり怒ってくれるのでありがたいです。

【期待すること】

今年度はぴょんぴょんお迎え時に外あそびをしている姿が少なく感じたので、さみしく思いました。
子どもたちがそれぞれ好きなあそびをしている光景がとてもかわいくて大好きだったので。
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普段の(学年毎の)活動では特に感じていませんが、預かり保育に関して申し訳ありませんが、正直保
育の質が落ちているように感じます。外遊びが少なくなったりDVDを観る時間が多くなったような印象
がありました。

ブログや動画の配信が遅いように感じました。改善を期待します。
デベロップメントの保護者の記載欄が多いと思っていましたが、冬休み、更に枠が大きくなってい
て、書くことが苦痛に感じてしまいました。せっかく子どもに渡すもの、負担にならない程度に配慮
してもらえると嬉しいです。
また、園からの電話が多いように感じます。急ぎでなければれんらくノートを活用してはどうでしょ
うか？子どもの様子を細かく知りたい保護者の方もいらっしゃるとは思うのですが、私にとってはあ
まり必要のないことで頻回に電話があるように感じました。しかし、肝心な情報についてはお話がな
く、伝える情報の取捨選択をして欲しいです。

【総　　評】

バスに乗って園外に遊びに行くと子どもがとても喜ぶので、続けてくれるとうれしいです。

　幼稚園評価にたくさんのご意見をいただきありがとうございました。今年度の評価ですが、「Ａ」を4点
と評価した結果、お子様の様子に関わることは3.75、園の様子に関わることは3.84と昨年同様の高い評価を
いただきました。保護者の皆さまからこのようにご意見をいただけたことを大変うれしく感じております。
　特に保護者の方からは「少人数がゆえにいいところ」として「丁寧な保育」「細かいところまでの見てく
れている」と感じて下さっている方が多く、職員一同、大変励みになっております。一方、もう少しお友だ
ちの数が多いと関係性も広がり活気がでるのでは、というご意見もいただきました。コロナ過での出生率の
低下、未満児保育を受け入れていないなどの理由で園児数が減少しているのは確かです。園としましても適
正な園児数確保に向けてより一層の努力が必要と考えております。
　園に関わることでは、ブログやYouTubeでの園の様子の配信なども定着したため一定の評価をいただいた
ものと思っております。ただ、ご意見の中には「ブログや動画の発信が遅いのでは」というご指摘もいただ
いております。なるべく期間を開けずにお子様の活動の様子をお伝えできるよう努力いたします。また、本
年度の行事につきましては保護者の方の観覧制限や健康観察が不要になり、コロナ前に戻すことができたこ
とは嬉しい出来事でした。ただ、コロナ過では発症しなかったインフルエンザが流行り家庭保育のご協力を
仰ぐこともありました。今後も感染症には十分気を付けながら、お子様が安心して過ごせる環境を整えてい
きます。

  その他、たくさんのご要望やご意見を頂きました。園として改善できるところは積極的に行い、難しい場
合は丁寧に説明させていただき、ご理解をいただければ、と思っております。
　さくら幼稚園の強みは、少人数がゆえに一人一人と丁寧に関わっていけるところ、と感じていただいてお
り、大変うれしくまた職員の励みになりました。皆さまからいただいたご意見を糧に私たち職員は更なる努
力を重ね、信頼される安心・安全な幼稚園づくりを今後も続けて参ります。

‟園児数が増えること” 少人数の良さは先生方の目が行き届き子どもたちも安心してのびのび過ごせ
ることかなと思います。ただ園児数が増えれば行事も大人数で楽しめるし、お友だちとの関係性も多
様化して子どもたちの心も豊かに育めると思います。

運動するクラス(色々なスポーツ、体操系とか)、英語にふれるクラスがあると嬉しい。

上の子のときに話になっていた、ダンスやサッカー教室があれば、色々な経験させたいので、参加さ
せたいです。

雪が溶けましたら園庭のうんてい、鉄棒のあたりの木、注意して下さい。トゲトゲが生えてるので子
供たち心配です。

2月～3月の参観行事が多いので、中期あたりにずらせるものがあれば嬉しいです…。




